

# 2人家族で年間約3万5千円の負担増も！4年で14万円に

## 「国保が払えない」の声を集め、連続引き上げをストップさせよう！

# 春日井民商だより

春日井市ことぶき町一八三  
☎八一一一四八二一  
FAX 八一一一九七五六



### 国保税負担増を実感！

国保税の納入通知を見て「2人家族なのに35,000円も上がった」「国保加入者が1人減ったのに3万円増えている」と今年度の国保税引き上げの影響が報告されています。(所得の変動もあり単純な比較はできません)このまま国保税の引き上げがすすめられれば、3年後には12〜15万の負担増を強いられることとなります。

先週の民商だよりでもお知らせしたように今回の国保税引き上げは①国の方針による都道府県単位の国保税統一化の動きの中で②春日井市が一般財政から国保財政への補填・持出をしなくなることが大きな要因となっています。

春日井市へ国保上げるの大運動を！  
七月二十四日に結成が呼びかけられています。

### 4年で国保税40パーセントアップ 春日井市は国保加入者を見捨てるのか！

「ストップ国民健康保険税値上げ  
市民の会」(仮称)の結成を呼びかけます  
2024年7月

- 呼びかけ人(順不同)
- 森山行良(春日井民商会長)
  - 山下まり子(新婦人春日井支部長)
  - 友石勝(年金者組合春日井支部長)
  - 東内マサ子(北医療生協春日井東支部運営委員長)
  - 望月敦(春日井革新懇代表)
  - 宮地隆(春日井生健会会長)
  - 青木政二(春日井生健会副会長)
  - 安達賢一郎(元春日井市職員)

春日井市の国民健康保険税が今年から4年かけて40%も引き上げられる計画が進んでいます。円安・物価高で市民生活が大変な中で追い打ちをかけるような国保税の引き上げに「ただでさえ国保税が高いのに毎年1割も上がるなんて」「加入者が1人減ったのに保険料が3万円も増えた」と怒りの声が上がっています。国保加入世帯の約7割が所得200万円以下で、今回の引き上げでいっそうの税負担を強いられることとなります。今回の引き上げの理由のひとつが、春日井市が一般会計からの繰入をやめることで、春日井市は国保加入者を見捨てるのでしょうか。

私たちは、国保税の引き上げをやめさせるために「ストップ国民健康保険税値上げ市民の会」(仮称)を結成し運動を広げたいと考えています。お忙しい中ですが結成の会には是非ご参加下さい。

とき 7月24日(水) 午後7時から  
ところ 総合福祉センター 第2集会室  
当面の連絡先 春日井民主商工会 電話81-1482

「ストップ春日井市国民健康保険税値上げ市民の会」でも春日井市に向けた署名運動に取り組むことが予定されています。24日は多くの皆さんが参加し、国保引き上げの実態を告発し、大運動スタートの場となるようにしましょう。

七月二十八日(日)は

みんなが栄へ行く日！  
インボイスいらんがね実行委員会

どの呼びかけで七月二十八日(日)午後一時十五分から栄ガスビル・ガスホールで「税金から平和を考えるシンポジウム」が開かれます。春日井からはJRと地下鉄を乗り継いでみんなに参加します。

高蔵寺12時17分発 春日井12時24分発  
勝川12時27分発に乘れば時間までに到着します。多数ご参加下さい。

毎年好評の小豆島ソーメン入荷しました  
物価高でも値段据え置き  
1.8キロ入り  
2,500円



梅雨明け前なのに猛暑続く、熱中症に嚴重警戒を  
連日30度を超える日が続いています。熱中症に注意しましょう。

《熱中症になると》  
軽度の熱中症の場合めまいやだるさ、気持ち悪さなどの症状がみられ、重くなるにつれて吐き気を強く感じたり、意識障害をきたしたりすることがあります。めまいや吐き気、頭痛などの中等症の症状があれば病院で治療を受けましょう。

《熱中症の予防のために》  
○こまめな水分・塩分補給を ○適切にエアコンを使って温度管理を  
熱中症は屋外より、室内での発症が多いことが報告されています。

毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀